

PCR asigna la calificación de “AAA” a la Primera y Segunda Emisión de Obligaciones de Largo Plazo de – Corporación Nexum Nexumcorp S.A

Ciudad de Quito (octubre 31, 2023): En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió asignar la calificación de “AAA” a la **Primera y Segunda Emisión de Obligaciones a Largo Plazo**, con información al 31 de agosto de 2023. La calificación tiene su respaldo en la trayectoria y posicionamiento de la compañía en la industria automotriz a nivel nacional, así como, en la trayectoria de los grupos que la respaldan (Grupo Baca y Grupo Vázquez). A agosto 2023, se observa que la institución mantiene un nivel de ingresos en concordancia al dinamismo económico del país; sin embargo, debido a la gran inversión que se encuentran realizando en nuevos concesionarios, a la fecha de corte, NEXUMCORP S.A., ha registrado un resultado neto negativo, consecuencia del incremento de sus gastos operacionales, afectando sus indicadores de rentabilidad. Además, pese al incremento de la deuda financiera, sus índices de liquidez continúan en niveles adecuados, paralelamente, se denota una buena cobertura sobre sus gastos financieros y deuda total. También, la generación de flujos recibidos por la empresa le permitió cumplir con sus obligaciones del mercado de valores, demostrando así su fortaleza referente a su patrimonio. Finalmente, la entidad ha cumplido con los resguardos de ley, garantías que respaldan la emisión.

La compañía TOYOCOSTA S.A se constituyó como compañía anónima, mediante escritura pública otorgada ante el Notario Titular Décimo Séptimo del Cantón Guayaquil, Abogado Nelson Gustavo Cañarte Arboleda, el 8 de Agosto del 2000 e inscrita en el Registro Mercantil de Guayaquil el 25 de Septiembre del 2000. La compañía TOYOCOSTA S.A. se fusionó mediante absorción; aumento de capital y reforma del estatuto social con la compañía AUTOMOTORES DE FRANCIA COMPAÑÍA ANÓNIMA AUTOFRANCIA C.A., mediante escritura pública otorgada ante el Notario Trigésimo del Cantón Guayaquil, Doctor Piero Gastón Aycart Vincenzini, el 2 de Diciembre del 2013 e inscrita en el Registro Mercantil de la misma ciudad el 24 de Febrero del 2016. TOYOCOSTA S.A. cambió su denominación a CORPORACIÓN NEXUM NEXUMCORP S.A. mediante escritura pública otorgada ante el Notario Cuadragésimo Primero de la ciudad de Guayaquil, Abogado Xavier Larrea Nowak, el día 13 de Mayo del 2016 e inscrita en el Registro Mercantil de Guayaquil el 5 de Agosto del 2016.

Según cifras de la AEADE, durante los meses de enero a julio de 2023 se vendieron 80.855 vehículos, representando un crecimiento de +8,10% al compararlo con las 74.794 unidades vendidas durante el mismo periodo del año 2022.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:
Manual de Calificación de Riesgo -PCR

Información de contacto:
Econ. María Fernanda Acosta
Analista
facosta@ratingspcr.com

Oficina País
Pradera N30-26 y San Salvador Edificio Corporativo Omega, piso 9 - oficina 906. Quito-Ecuador
T (+593) 02- 450-1620

Información Regulatoria:
La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.